

# 中竹野小学校、竹野南小学校と竹野小学校の3校が統合しました

## 閉校式

中竹野小学校と竹野南小学校の閉校式をそれぞれ3月26日(土)、3月27日(日)に開催しました。保護者や地域住民、統合準備委員会の委員、学校運営にお世話になった方々など多くの関係者が参加され、愛着のある学校との別れを惜しました。

中竹野小学校は1874年(明治7年)10月の創立以来147年、竹野南小学校は1987年(昭和62年)創立から35年の歴史に幕を下ろしました。

式典の終了後には、地域の実行委員会による記念行事が行われ、学校のこれまでの歴史を映像で振り返り、お世話になった先生方へ最後の感謝を伝えるなど、心温まる思いに包まれた行事となりました。

【問合せ 教育総務課 Tel.23-1117】



▲風船あげ(竹野南小学校)



▲記念の集合写真(中竹野小学校)



▲先生へありがとう(竹野南小学校)

## 統合式

4月7日(木)には、竹野小学校で統合式を開催しました。3月末で閉校した中竹野小学校と竹野南小学校の歴史と伝統、地域の方々の思いを引き継ぎ、新たな竹野小学校がスタートしました。

式典では、児童を代表して6年生の3名が、「みんなで力を合わせて素晴らしい学校をつくっていきます」と誓い合いました。



▲児童代表あいさつ(竹野小学校)



▲会場全体の様子

## 統合後の学校の様子

3つの小学校の統合により、中竹野小学校と竹野南小学校で編制されていた複式学級は解消され、全校児童が143人の学校となりました。統合後の子どもたちの様子について、アンケート調査を行ったところ、「授業でいろんな意見が出るのがおもしろい」「いろんな友だちが声をかけてくれてうれしい」「おにごっこをする時、人数が増えたのでつままりにくくなった」等、新たな生活を楽しむ声が多くありました。

通学方法や人間関係など、環境の変化はありましたが、4月から約3か月の期間を通して、徐々に変化に慣れていき、お昼の休憩には、新しい仲間と一緒にグラウンドで元気いっぱいに遊ぶ光景が見られるなど、竹野小学校の子どもたちは、多様な関わりの中で元気に学校生活を送っています。

5月16日(月)には、国際ソロブチミスト但馬の皆様の協力により、統合を記念する「ふれあいコンサート」が開催されました。豊岡出身者によるマリンバ、ピアノ、ソプラノの華やかで迫力のある生演奏に触れ、児童の代表からは、「素晴らしい演奏のように素敵なお話を聞いてみたい」との感想が聞かれました。



▲授業の様子(1年生)



▲スクールバスでの通学



▲統合記念「ふれあいコンサート」

## 森本へき地保育園の閉園

【問合せ こども育成課 Tel.29-0053】

森本へき地保育園は、昭和38年46人の2年保育でスタートし、昭和54年には3年保育となりました。これまで、豊かな自然の中で、健常な体と豊かな感性を培い、地域の方とのつながりも深く、親しまれてきました。

数年前までは園児数は10人前後でしたが、園児数が減少したため2021(令和3)年度は休園し、年度末をもって閉園となり、竹野認定こども園と統合しました。

3月27日(日)に竹野南小学校閉校式と併せて、閉園式を開催しました。閉園式では、最後の在園児だった2人の児童・園児が、森本へき地保育園での思い出を発表しました。

閉校式・閉園式、統合式の模様は、YouTubeでご覧いただけます。下の二次元コードからどうぞ。



▲中竹野小学校閉校式



▲竹野南小学校閉校式  
森本へき地保育園閉園式



▲竹野小学校統合式



▲閉園式での思い出の発表



▲楽しかった園庭での思い出